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 شكر وعرف ان
 " أن أشكر نعمتك التي أنعمت علي وعلى والدي  يأوزعن  رب   " 

مانح الصبر وحلاَّل المشكلات   باعتبارهالحمد لله ألف ا ودهرا وعمرا وأعواما طويلة  
 العوائق  و 

التي ساهمت في إثراء هذا البحث    " بوزيد صليحة"الشكر الجزيل للأستاذة المشرفة  
 نصحاً وإرشادا  

 المناقشة أتقد م بجزيل الشكر على قبولكم مراجعة هذا العمل وتصويبهإلى لجنة  

كما نتوجه بالشكر لأساتذة كلية العلوم الاقتصادية والتجارية وعلوم التسيير ونخص  
 . سنوات 5بالذكر أساتذة قسم التسيير على كل ما قدموه خلال مسيرة  

 كانت له يد العون في هذا العمل الشكر موصول إلى من

 الشكر للجميع  

  



 إهداء
 ما كنت لأفعل هذا لولا أن الله مكنني

 ف الحمد لله الذي هيأ البدء ويسر السير وطيب المنتهي

 إلى كل من أضاء بعلمه عق ل غيره أو هدى بالجواب الصحيح حيرة سائليه  

 "أمي"إلى من هي في الحياة حياة إليك ينحني الحرف حباً وامتنان  

  "أبي"عمراً  طاب العمر بك وطبت لي    إلى من حظيت به خير أب  

 " إخوتي"م عضدي  إلى من شد الله به

 إلى من كانوا في السنوات العجاف سحاباً ممطراً إلى رفيق ات العمر

 "نسرين"و" سيرين" 

 ي التي صبرت واجتهدت إلى أن حققتإلى نفس
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Abstract: 

 This study aims to find out the role of digital transformation in commercial banks in 

improving the quality of banking services, in order to achieve this goal we relied on the 

descriptive analytical approach , where we found that the digital transformation  is the 

cornerstone which every bank seeks to rely on to provide innovative and creative and quality 

banking services away from the traditional ways of providing services, we also found out that 

the digital transformation project in Algeria is still lagging behind , But there are positive 

indications of the ppssibility of catching up and achieving the required quality in services, 

when working to provide the appropriate technical environment. 


